



## AMLO califica de ingratos a dirigentes de partidos de oposición abandonaron a "Alito", lo dejan prácticamente en la "orfandad"

ROBERTO MELENDEZ S.

**T**remenda polvareda causo en el mundo político lo externado desde Palacio Nacional por el presidente Andrés Manuel López Obrador al calificar de ingratos a los dirigentes de la oposición que han abandonado, dejado solo y no defendido al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", quien todo les dio y en estos momentos, cuando es acusado de la comisión de conductas prestamente constitutivas de delito, lo dejan prácticamente en la "orfandad".

Incluso, el jefe del *Ejecutivo Federal*, posiblemente de manera irónica, le lanzó una porra diciendo "Alito, aguanta, el pueblo te levanta", lo que causó revuelo entre miembros de la alianza *PAN-PRI-PRD*, quienes permanecen mundo ante ataques de la gobernadora de *Campeche*, *Layda Sansores San Román*, contra su antecesor, a quien acusó formalmente de enriquecimiento ilícito, asociación delictuosa y operaciones con recursos de procedencia ilícita -lavado de dinero, entre otros cargos, por lo que el fiscal general de justicia campechano, *Renato Sales Heredia*, ya integra carpeta de investigación a efecto de deslindar responsabilidades.

Lo expresado por el *Primer Mandatario*, sin duda alguna, se "*robó la mañanera*", en la que *AMLO* detalló lo que será el *Corredor Interoceánico*, el que habrá de unir al *Atlántico con el Pacífico* y con ello la detonación económica, de manera particular, del sureste del país, región que "*tradicionalmente*" había sido olvidada y marginada por pasadas administraciones, las que, también de manera tradicional, sólo volteaban a ver el norte del país.

El proyecto contempla la creación de una decena de parques industriales, en los que habrán de generarse miles de empleos. Se estableció que el *70 por ciento de los contenedores que llegan a México lo hacen por el Océano Pacífico*, por lo que con el citado corredor la situación habrá no solo de equilibrarse, sino de mejorar de manera significativa.

Otro aspecto a destacar sobre el particular es la construcción y entrada en servicio del *Tren Maya*, otra de las obras emblemáticas de la presente administración.

Es un hecho que el *Corredor Interoceánico* reviste mayor importancia que el *Canal de Panamá*, en cuya construcción participaron empresas y profesionales mexicanos, además de que las inversiones de éstos son significativas, temas que fueron abordados en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias, por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri y la conductora Verénice Téllez Hernández*, quienes ponderaron la decisión del *Gobierno Federal* de suspender, en *Quintana Roo*, las actividades de la empresa *Vulcan SAC-TUN*, la que presuntamente, además de afectar manglares, explotaba indebidamente nuestros recursos mineros, que son recursos de todos los mexicanos. Y *Cambiando de Tema*, los conductores destacaron el hecho de que autoridades de *Estados Unidos* hayan "*infiltrado*" en la cárcel de máxima seguridad en la que se encuentra confinado el exsecretario de *Seguridad Pública Federal de México*, en la administración del expresidente *Felipe Calderón Hinojosa, Genaro García*, quien le hizo confesiones calificadas como trascen-



dentos, entre ellas las de que **habría ordenado matar a Jesús "El Rey" Zambada García, hermano del líder del Cártel de Sinaloa, Ismael "El Mayo" Zambada**, además de no descartar la posibilidad de hacer lo mismos con testigos que depongan en su contra.

También habla respecto de "**compra**" de periodistas, hechos que fueron grabados sin la autorización del exfuncionario, pero que se quiere sean presentadas y aceptadas por las autoridades judiciales durante el proceso a que será sometido el inculpado. No hay duda de que **García Luna**, no obstante estar privado de su libertad en **Nueva York**, sigue supuestamente operando.

Es un hecho de que a las autoridades mexicanas les urge que sus homologas estadounidenses inicien el proceso contra el exjefe policial, detenido en **Estados Unidos**.

*Y hablando de justicia, legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional demandaron que la Fiscalía General de la República y la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, bajo el mando de Alejandro Gertz Manero y Pablo Gómez, investiguen a fondo al dirigente nacional del PRI, "Alito" Moreno Cárdenas, a quien "le lleve sobre mojado", ya que no solo podría enfrentar procesos en el fuero común, sino también en el federal, hechos ante los cuales sus "amigos" y "aliados", como puntualizara López Obrador, se quedan callados. No hay duda de que el gobernador del estado de México, como lo hicieron los de Oaxaca, Hidalgo y Quintana Roo, Alejandro Murat, Omar Fayad Meneses y Carlos Joaquín González, vaya a entregar el año entrante a MORENA para que sume una gubernatura más, ello a cambio de no ser enviado a prisión por las presuntas pillerías en que ha incurrido como servidor público.*

La sospecha se "**consolida**" con el despido arbitrario e injustificado del secretario de gobierno, **Ernesto Nemer Álvarez**, quien en realidad hacía las funciones que por ley le

correspondían a "**Alfredo**", quien vive y mora en **Casa de Gobierno**, alejado de los mexicanos, a quienes **ha traicionado**.

**De nueva cuenta, por segunda ocasión, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dio positivo a COVID, por lo que ahora trabaja desde su casa, donde se recupera del mal, el que no ha desaparecido o erradicado.**

Es preocupante la fragilidad de **Doña Claudia**, máxime que es una de las "**corcholatas oficiales**" para las elecciones presidenciales del 2024. La pandemia no tiene palabra y alcanza a cualquier persona, ya funcionario o cualquier mortal, cuanquiere ciudadano de a pie.

Y Cambiando de Tema, pero relacionado con otra de las "**Corcholatas**" de **López Obrador, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón**, puso a disposición de la comunidad en general el **Watsapp (55 1502 5360)** a efecto de que le hagan saber sus necesidades, aspiraciones, recomendaciones y todo aquello que estimen conveniente para mejorar su existencia.

Lo importante para el exjefe de gobierno ciudadano es tener una relación y trazo directo con los gobernados, a quienes se debe servir con eficiencia en cualquier cargo de la administración pública.

**El próximo 30 de junio autoridades judiciales exhumarán los restos humanos de la joven Debanhi Escobar**, a efecto de que un **experto forense colombiano** le practique nuevas pruebas, en las que se podría acreditar que la infortunada, sacrificada en **Nuevo León**, fue abusada sexualmente y asesinada. **Y Le esperamos mañana, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema, Gracias.**